

# HABRÁ ORDEN Y ESTABILIDAD EN CAMBIO DE GOBIERNO: AMLO

► Enrique Peña Nieto recibe en Palacio Nacional al virtual ganador de las elecciones presidenciales y su posible sucesor; reunión positiva en la que se abordan temas económicos

Redacción  
@debate.com.mx

EL DEBATE

La inclusión del nuevo gobierno en la elaboración del Presupuesto de Egresos 2019 y la continuidad del actual equipo que negocia el Tratado de Libre Comercio fueron dos de los temas que acordaron Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador en la primera reunión que ambos sostuvieron este martes en el Palacio Nacional. El encuentro celebrado la mañana de ayer fue calificado por el virtual presidente como cordial, amistoso y productivo.

A dos días de las elecciones, el mandatario nacional recibió a López Obrador para abordar temas eminentemente económicos, con el propósito de «lograr una transición ordenada, pacífica y sin sobresaltos», indicó el virtual presidente de México en conferencia de prensa realizada en el salón Tesorería.

## ► El encuentro

AMLO reconoció que el actual gobierno generó condiciones para que este proceso electoral fuera imparcial: «Le agradecí al presidente Peña por actuar de manera respetuosa durante el proceso electoral. Tengo que reconocer que en este proceso electoral el presidente actuó con respeto, y las elecciones fueron en lo general libres y limpias».

Además, también acordaron trabajar para que haya estabilidad económica y paz. Durante el encuentro se acordó que habrá reuniones periódicas entre los equipos de transición, cuyo proceso iniciará una vez que el Tribunal Judicial Electoral declare ganador a López Obrador. El virtual presidente indicó que con el mandatario se comprometió «a ser respetuosos de la autonomía del Banco de México, a mantener una política macroeconómica, con equilibrios fiscales».

También subrayó que no habrá injerencia en temas financieros en lo que respecta al intercambio monetario, con la paridad de peso con el dólar. Peña Nieto y AMLO acordaron que no se detendrán los programas en proceso, «que no se detenga ninguna actividad, sobre todo que se garantice la paz y la tranquilidad». En el Palacio de Gobierno hablaron del Tratado de Libre Comercio, puntualizando que el actual equipo mexicano, conformado por Alfonso Guajardo y Luis Videgaray, continuará en las negociaciones con sus pares en Estados Unidos y Canadá. Explicó que



>



## Domingo 8 de julio

Se realizará el conteo oficial de los votos de la contienda por la Presidencia de la República y en base a ello se podrá declarar oficialmente al ganador.

conformará a un equipo paralelo de especialistas en el tema para que acompañen en las negociaciones, siempre respaldando al Gobierno de México hasta el final. Informó que durante la reunión se abordó la construcción del aeropuerto.

«Los equipos (de transición) van a analizar los proyectos de lo que más convenga al interés general», puntualizó. La reforma energética fue otro de los temas de los que platicaron, pero, de igual manera, no explicó si se derogará.

Explicó que en este periodo de transición va a trabajar en oficina, sin trabajo de campo, para elaborar a detalle los programas para el desarrollo «y me voy a reunir con los miembros del gabinete para hacer mucho trabajo de transición, recorrer el país de nuevo, a partir de mediados de septiembre, para que a finales de noviembre presentar en cada región de México el plan de desarrollo integral; es decir, lo que va a llevar a cabo el gobierno en cada una de las regiones del país».

## ► Seguridad

El virtual ganador de la elección presidencial indicó que incorporará el Estado Mayor Presidencial (EMP) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Ante los medios de comunicación informó que el presidente Enrique Peña Nieto no intercedió por la «corporación», por lo que lo consideró respetuoso de sus propuestas: «Son decisiones que ya tomamos y se van a llevar a cabo. No va a desaparecer el Estado Mayor Presidencial, se va a incorporar a la Secretaría de la Defensa», aclaró.

Comentó que quien cuidará una vez que asuma la titularidad del Ejecutivo nacional será la gente: «Yo he sostenido que me cuida la gente, el pueblo, que el que lucha por la justicia no tiene nada que temer, y quedé en resolver este tema, no lo tengo todavía resuelto, definido, de modo que vamos a seguir así, me va a cuidar la gente», refirió. Posterior ante cuestionamientos de la prensa informó que su seguridad la asumirá una corporación pero no especificó cuál. Indicó que rechazó el ofrecimiento de Peña Nieto respecto a asignarle un grupo para que lo custodien. También refirió que este martes por la tarde se reuniría con las personas que integrarían su gabinete en materia de seguridad, en la que se «hablará de una convocatoria de dirigentes religiosos, defensores sociales, derechos humanos, la ONU, para buscar la paz en México».



**«En concreto: ya no va a estar el Estado Mayor encargado de custodiar al presidente de la República. Me va a cuidar la gente»**



**«En todo este periodo tenemos que ponernos de acuerdo en todos estos temas, que la transición se dé de manera ordenada, pacífica, que no haya sobresaltos»**